

editorial

Nuestro cuarto año de vida informativa comienza con lo que produce mayor satisfacción al empeñado en estas lides: una gran noticia. Satisfacción que se duplica por el carácter grato que la nueva encierra.

AGUAYRO, siguiendo la línea de promoción cultural mantenida por la Caja Insular de Ahorros, ha roto lanzas frecuentemente en tal sentido, uniendo su voz a la de todos aquéllos que claman por un mayor nivel en la cultura de nuestra Provincia.

Y, gracias a la eficaz gestión de nuestras Primeras Autoridades, de nuestro Cabildo Insular, del Ayuntamiento de nuestra Ciudad y de nuestra Entidad, Las Palmas de Gran Canaria cuenta con un Centro Regional de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

También, una vez más, nos convertimos en pioneros de una experiencia a nivel nacional al ser este Centro Regional el primero que se crea en España. De los frutos del mismo se esperan grandes resultados que marcarán la pauta dentro de este nuevo campo al que se ha abierto la universidad.

De ahí que no hayamos vacilado al dedicar un buen número de páginas de la presente edición a destacar este hecho de suma trascendencia para nuestra Provincia y en el que nuestra Entidad, la Entidad canaria al servicio del país, ha tomado parte con la ilusión siempre joven con que acomete las empresas germinadoras del bien social.

